
Пролетарци всех стран,соединяйтесь   

Uчередному Пленуму ЦК 1{I1 
достойную встречу 

Радостные сообщения слу-
шают по радио й читают в га-

зетах саветёкие люди. В стране 

развертывается новая волна со-

циапистическото соревнования 
в честь очередного Пленума 
ЦК КПСС, который обсудит 
жизненно важные вопросы 

дальнейшего развития сельско-

го хозяйства, подведет первые 

итоги борьбы за увеличение 
производства мяса, молоха и 

других продуктов земледелия и 

животноводства. 

Подготовить достойную 
встречу Пленуму ДК - дело 

чести и тружеников сельского 

хозяйства нашего ,района.. У 
нас уже имеется немало: при-

меров, свидетельствующих об 
успешном выполнении отдель-

ными животноводами и поле- 

водами; бригадами и колхозами 

своих обязательств, принятых 

на 1959 год. Колхоз «Май», 
как известно, занимает в райо-
не одно из ведущих мест по 

производству мяса. Он первым 

вьтолиил полугодовой. план 

сдачи и продажи мяса государ- 

ству. И нет сомнения в том, 

что труженики колхоза «Маи» 
в текущем году получат на 100 
гектаров сельскохозяйственных 
угодий не менее 60 центнеров 
мяса, а сигинины на 100 гек-

таров пашни - не менее 85 
центнером;. 

Но сейчас уже нельзя до-

вольствоваться достигнутыми 

результатами. Передовые кол-
хозы и совхозы страны, тысячи 

работников животноводства 'и 

полеводства в честь очередно-

го Пленума ДК партии пере-

сматривают ранее принятые 

обязательства в сторону их 

увеличения, чтобы больше 
произвести мяса, молока, яиц 

н других- сельсхохозяйетвен- 
ных продуктов. Это патриоти-

ческое движение должно найтгг 
горячую поддержку и в нашем 

рейоне. 
Дел в наших колхозах и сов-

хозе очень много. Район резко 

отстает от передовых хозяйств 
области по заготовке кормов 

для общественного животновод-
ства. В целом по району на 1 
августа заготовлено сена в рас-

чете на переводную голову не-

многим больше 8 центнеров, а 

в совхозе «Родина» - лишь 6 
центнеров. Колхозы имени 
Ильича, «Восход» , совхоз «Ро-

• дина» заготовили силоса по 

2-2,4 тонны на корову. При-
мерно такое же положение с 

заготовкой кормов в других 

колхозах. Это, вызывает закон-
• ную тревогу за судьбу живот-

* 

новодства, вы полигение обяза-
тельств по производству моло-

ка, Мяса и другой продукции. 

Правления колхозов и партий-
ные организации, несущие пря-

мую ответствециоСть за состоя-

ние дел в сельском хозяйстве, 
должны сделать все необходи-
мое, чтобы на каждую корову 

было заготовлено не менее 2,5 
тонны грубых 'и 8-10 тони 

сочных кормов, ибо без нали-

чия такото запаса кормов нель-

зя рассчитывать на высокую 
продуктивность скота.. 

Для того, чтобы район пол-

ностью выполнил свое обяза-
тельство, колхозам и совхозу 
до конца года нужно еще про-

извести свыше 4.800 центне-

ров мяса. • Есть ли для этого 

возможности? Безусловно, есть. 

06 этом убедительно показы ва-

ет опыт работы по. производст-

ву мяса в колхозе «Май». В 
ряде колхозов и сов дозе далеко 

не полностью используются 

внутренние возможности по на-

гулу крупного рогатого скота и 

откорму свиней, птицы. Только 
этим можно_ объяснить '. тот 
факт, что в колхозе имени 

Ильича, например, обязательст-
во 1959 года по производству 

мяса выполнено лишь на 17 
процентов. Такое же положе-

ние в колхозах имени Ленина, 
«Путь к коммунизму» и дру-

гих. 

Много еще,недостатков в вьу-

палнёнии обязательств по на-

дою молока. Достаточно ска-

зать, что животноводам колхо-

за «Путь к коммунизму» до 

полного выполнения годового' 

обязательства нужно еще на-

доить в среднем на корову око-
ло 1.500 килотралимов молока. 

Озимый сев уже становится 
неотложной работой в колхозах 

и совхозе. А у нас еще далеко 

не выполнены план вывовки 
торфа .на поля и план извест-
кования почв. 

Долг партийных организа-
ций колхозов и совхоза, ре-

моитно-технической станции, 

шефствующих над колхозами 

предприятии, каждого труже-

ника деревни - сделать все 

от них зависящее; чтобы до-

стойно встретить предстоящий 
Пленум ДК КПСС. В жизни 

каждого труженика нашего 

района сейчас нет более важ-

ной задачи, как борьба за кру-

той подъем всех отраслей об-
щественного хозяйства, борьба 
за выполнение своих обяза-

тельств. 

Вена. VII Всемирный фестиваль молодежи и студентов. Советская 
делегация на Венском стадионе. 
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ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КПСС 
И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

Навстречу Пленуму.,IК КПСС 

ХЛЕБ 
Воскресенье. С утра день выдался пасмурный 

и прохладный. Похоже было на дождь. Но это 

ничуть не повлияло на хорошую рабочую обста-

новку, которая царила среди механизаторов кол-

хоза «Путь к коммунизму». Еще не успела сойги 

утренняя роса, а экипаж самоходного комбайна, 

управляемого коммунистом Сергеем Ивановичем 

Калгкас, приступил к уборке ржи на участке у 

деревни Кондуши. 

- Некогда ждать,' спешить надо, - говорит 

он своему помощнику коммунисту В. С. Дружини-

ну. 

Второй комбайн, управляемый комсомольцем 

Анатолием Сельцовым, ведомый трактористом Во-

рисом Суковым, направился на другое поле. Рожь 

.там оказалась еще зеленой. Но механизаторы 

быстро переехали на следующее поле и приступи-

ли к жатве. 

Приняв обязательство - в честь предстоя-

щего Пленума ДК КПСС закончить уборку озимых 

ИДЕТ! 
хлебов к 10 августа, комбайнеры с первых Асе 

дней набрали высокие темпы, трудятся, как са-

ми они выражаются, «от росы до росы» 

На отвозке зерна в склад исправно работают 

трактористы Валентин Гуревскнй и Степан Заяц. 

Правда, бывает, что комбайнеры «захлестытагот» 

их. Тогда на выручку подходят автомашины. 

На колхозный склад поступило уже 30 тонн 

зерна урожая первого года семилетки. Ему здесь 

уготааай'хороший прием. Зерно немедленно 

взвешивается, подрабатывается и идет в еупн3ль-

ный агрегат, а затем - в склад, где вновь взве-

шивается и ссыпается в засеки. 'За качеством 

продукции заботлиiво следит опытный хозяйст-

венник-кладовщик Григорий Павлович Силин. 

Круглосуточно работает сушильигый агрегат. 

В три смены организован труд людей по приемке 

и' сдаче урожая на ответственное хранение. 

Хлеб идет! 

У наших соседей 

А. ГЕОРГИЕВ. 

За комплексную механизацию 

в полеводстве 
Рассказ тракториста колхоза (Пламя» О сьминского 

Владимира Яковлева' 

Партия зовет 

Читая Обращение июньского 

Пленума ЦК КПСС к трудящимся 
нашей страны, я испытывал ог-

ромное волнение. Партия зовет 

нас в поход против консерватчиз- 
ма, рутицы, отсталости в технике. 

Ведь наша семилетка - это семи-

летка непрерывного технического 

прогресса как в городе, так и в 

деревне. Одержать победу в эконо-

мическом соревновании с капита-

лизмом мы сможем на основе вы-

сокой производительности труда, 

чему нас учил великий Ленин. А 
роет производительности труда не-

мыслим без комплексной механи-

зации и автоматизации всех тру-

доемких проценсов. 

Наш колхоз не велим и только 

комплексная механизация позво-

ляет нам уверенно идти вперед. 

Вот о6 этом мне и хочется рас-

сказать. 

Два человека 

обрабатывают 51 гектар 

Мы работаем вдвоем на тракто-

ре « Универсал-2», обрабатываем 
51 гектар посевов, в там числе-

40 гектаров картофеля; 8 гектаров 

кукурузы и 3 гектара капусты. 

Мой помощник комсомолец Анз-
толкй Куликов только что окончил 
семилетку .и твердо решил стать 

сельским механизатором. Второй 
год он прииимает'участие з. поле-

вых работах и за это время уж 

неплохо освоил технику. 

С весны мы нарезали окучни-

ком гребни, затеи правели марки-

ровку. Когда клубни картофеля 

были разложены на мягкуlо зем-

лю, мы тем же окучником зарыли 

их на глубину 20-25 сантимет- 
ров. 

Первое боронование провели до 

нгоивления всходов. Через десять 

дней сделали мелкое окучивание. 

Причем обработку участка вели в 

двух направлениях. Квадратно-
гнездовой способ посадки дал воз-

можность легко и быстро ухажи-

вать за посевами. В день мы об-
рабатывали по 3-- 4 гектара. 

Примерно также правели посев 

капусты. Вначале нарезали онуч-

нином мелкие гребни. После появ-

ления всходов сделали окучива-

ние. Необходимо отметить, что на 

наших полях вы ращкваются в ос-

новном новые ценные культуры 

селекции Всесоюзного института 

растениеводства, в том числе 16 
гектаров картофеля « Камераз» и 

8 гектаров кукурузы «ВНР-42». 

Сейчас поле напоминает огром-

ную зеленую шахматную доску. В 
уходе за посевами не применяется 
ручной труд - все работы меха-

низированы. 

Забота о технике 

Я пятый год занимаюсь посад-

кой картофеля квадратно-гнездо- 
вым способом. Этот прогрессивны й 
метод позволяет механизатору 

весь комплекс работ по выращива-

района 

нию картофеля проводить без руч-

ного труда. 

Но чтобы техника работала ис-

правно, не подводила, за ней не-

обходим постоянный хозяйский 
глав. Еще ранней весной я отре-

монтировал «Универсал-2» свои-

ми силами на центральной усадь-

бе колхоза. Проверил каждый 
узел, каждую деталь, каждый бои-
тмк* Все старое, износившееся за-

менил новым. В результате трак-

тор действует безотказно, не было 
случая, чтобы он «закапризни-

чал». 

Семилетку выполним 

досрочно 

В этом году наш колхоз широ-

ко внедряет комплексную механи-

зацию на всех трудоемких опера-

циях. Недалек тот день, когда Мы 
сможем при там же количестве 

рабочих рук Производить в два-

три раза больше сельскохозяйст-

венных продуктов, чем сегодня. 

Пламенные слова Обращения 
Пленума ДК КПСС нашли горячий 
отклик в сердцах всех членов на- 

шей сельхозартели. Мы решили 

вьшолиить план первого года се-

милетки досрочно. Порукой тому 

горячая любовь всех колхознцков 

и специалистов сельского хозяйст-
ва к своей Родине, к нашей. Ком-
мунистической партии: . 

..:.: (ЛенТАССУ .. 
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ 

МЕДЛИТ Ь 

с внедрением механизации 

НЕЛЬЗЯ!_ 
В конце рабочего дня в красном 

уголке печного цеха состоялось 
объединенное партийное собрание 
коммунистов цеховых парторгани-

заций газосланцевого завода' С' 
докладом об итогах работы июнь-

ского Пленума ЦК КПСС выступил 

начальник комбината «Сланцы» 
т. Шувалов. Он рассказал об -ог-

ромной трудовом и политическом 

подъеме, который вызвали в на-

шей стране исторические решения 

%$I съезда КПСС и июньского 

Пленума ЦК партии. В цехах за-

вода и на шахтах с новой силой 
развернулось социалистическое 

соревнование за досрочное выпол-

нение плана первого года семилет-

ки. Рабочие, инженерно-техниче-

ские работники и служащие взяли, 

• на себя повышенные социалисти-

ческие обязательства и подкреп-

ляют йх практическими делами. 

Полугодовой план коллектив заво-

да выполнил успешно. Еще более 
вамечательные перспективы впе-

реди. Наши успехи дают основа-

ние для того, чтобы работать еще 

лучше, давать прибыль государст-

ву. Нужно всемерно повышать 

уровень автоматизации и механи-

-вации,• увеличивать выпуск про-

дукции, снижать ее себестоимость'. 

Докладчик и выступившие в 

прениях работники завода тт.. 

Виплнев, Акулов, Иванов и другие 
говорили, что на заводе созданы 

отделение машиносчетной стан-

ции, цех автоматизации и механи-

зации. Этот цех призван проде-

лать большую • работу. Он будет 
укомплектован за счет лучших 
людей, завода. ц 

Работа в новых условиях тре-

бует, чтобы все отделы комбината, 
цехи, все работники трудились 

творчески и напряженно: Но, к со= 

жалению, немало промахов и осо-

бенно много медлительности. В 
камтрессорномцехе, где работа-
ют коммунисты тт. Финогенов, Ав-
деев, иного недостатков, нет на- 

стоящей дисциплины. Резервы 
для повышения производительно- 
сти труда не используются. Там 
целая смена, руководимая т. Ми-
роновой, соревнуется за получе-

ние звания коллектива коммуни-

стического но к выполне-

нию обязательств относятся не 

всегда добросовестно. 

Слабо и медленно на заводе 

внедряются ценные прецлож.еийя. 
Почти три года тому назад слесарь 

цеха контрольно-измерительных 
приборов т. Герасимов внес пред-

ложение по автоматизации загруз-

ки генератора, но оно -еще не 

внедрено. Виноваты в этом отдел 

главного -механика и механиче-

ский цех. Не все благополучно об- 
стоит с внедрением рационализа-

тороких предложений и в печниi. 
цехе, где внесено - 88 предложе-

ний, а внедрено лишь 40. 

Наряду с этим немало еще бес-

кантролыности и бесхозяйютвенно-

ссти. В цехе газбензина допускает-

ся брак в работе. С такими недо-' 

статками - мириться. нельзя. Надо 

повысить ответственность руково-

дителей за положение дел на всех 

участках. 

задачи, которые поставлены 

.решениями июныкото Пленума ДК 
КПСС, будут успешно решены при

-валВгчии политически грамотных, 
отлично-знающих свое дело лю-

дей. Только в этом году без отры-

ва от производства будет обучать-
ся в институтах 100 человек й в 

техникумах - 90. В прошлом 

году, в школах рабочей молодежи 

обучалась 253 человека, а сейчас 
подано заявлений более 500. надо 
всячески содействовать стремле-
нию газовиков повышать образо-
вание. Но находятся такие на-. 

чальники, которые иначе смотрят 

на это дело. Есть в управлении 

комбината т. Абакуиов. Сам он не 

учится и другим мешает. Когда 
его помощник т. Семенов, посту-

пивший в техникум, попросил 

предоставить ему отпуск в авгу-

сте, то Абакумав ответил: 

- - Нет уж, подожди, дружок. 
Сначала я отдохну, а потом ты. 

И сам уехал. А т. Семенову от-

пуск будет предоставлен в сентяб-
ре, когда начнутся занятно и уж 

отдохнуть не придется. 

Коммунист т. Тихонов недавно 

побывал на родственном комбина-
те в городе Кохтла-Жрве. Он рас-

,сказал о том, как там энергично 

внедряют новую технику. 

ж- Мы долго раокачиваемся и 

медленно работаем, - .говорит 

т. Тихонов. - Эсто.нские-товари-
•щи внедряют механизацию лучше 

,нас. А мы ездим, смотрим, гово-

рим, а дел не вйдио.У них давно 

многие трудоемкие процессы ме-

ханизированы, а у .нас еще к 

этому не приступили. 

Медлить с внедрением автома-

тизаций и механизации• нельзя. 

Надо энергично, настойчиво бо-
ротыся за выполнение решений 
июньокого Пленума ДК КПСС. Эга 
мысль красной нитью прошла че-

рез все пункты постановления, 

принятого партийным собранием 
газовиков. 

П. ИВАНОВ. 

В ПОМОЩЬ РЕДКОЛЛЕГИЯМ СТЕНГАЗЕТ 

Вопросы партийной жизни в газете 
Стенная печать - важнейшая 

форма связи нашей партии с мас-

сами, могучее средство повыше-

ния активности широких масс 

трудящихся. Поэтому стенная га-

зета обязана систематически, це-

леустремленно освещать мнорроб-
равную деятельность партийной 
организации. Широкий 'показ в 

низовой печати партийной работы 
повысит авторитет коммунистов, 

укрепит их влияние в коллективе. 

На что, прежде всего, редкол-
легия должна обратить внимание 

при освещении вопросов партий-
ной -жизни? 

Надо постоянно публиковать 
материалы о6 авангардной роли 

коммунистов на производстве, их 

заботе о выполнении планов, со 

вершеиствовании производства, 
распространений и внедрении пе-

редового опыта, укреплении тру-

довой дисциплины. В колхозных 

стенгазетах видное место должны 

занять материалы о том, как сель-

ские парторганизации возглавля-

ют борьбу тружеников деревни за 

увеличение производства и уде-

шевлеиие продуктов сельского хо-

зяйства, за лучшее использование, 

земельных угодий и колхозной 

техники, за рост артельного бо-
гатства. G этой целью рекоменду-

ется чаще предоставлять слово в 

стенгазете - членам партийного бю-

ро, партийным- активистам, пере-

довым производственникам -

коммунистам. Выступления- этих 

товарищей, хорошо знающих де-

ло, пользующихся авторитетом 

среди ' трудящихся, окажут боль-
шую пользу. - 

Важное место в работе партий-
ных организаций производствен-

ных и торговых предприятий за- 

нимает контроль за деятельно 

стью администрации. В целях 

усиления такого контроля недав-

но ЦК КПСС принял решение о 

создании в -парторганизациях 

производственных и торговых 

предприятий комиссий из числа 

членов и кандидатов партии. 

Стенная печать должна оказы-

вать всемерную помощь этим ко-

миссиям, брать на острие пера 

всех тех, кто не обеспечивает 
своевременное выполнение произ-

водственных заданий, государст-
венных заказов и поставок, кто 

нарушает государственную дис-

циплину и проявляет местниче-
ство. . 

Следует больше уделять внима-

ния освещению вопросов внутри-

партийной жизни. здесь перед 

каждой редакцией. - непочатый 
край работы. Взять, к примеру, 

партийные собрания. Известно, 
какую важную рог,ь они играют 

в воспитании коммунистов, повы-

шении их активности, развитии 

критики й самокритики, осущест-

влении принципа коллективного 

руководства. Между тем многие 

стенгазеты почти ничего не пи-

шут о практике проведения пар-

тийных собраний. Нужно регу-

лярно информировать читателей 
о собраниях коммунистов, о воп-

росах, которые там обсуждаются. 
Причем иногда о собрании можно 

дать короткую заметку, а иногда 

следует поместить обстоятельный 
отчет - все-зависит от повестки 

дня собрания, от того, какой ин-

терес проявляет к нему коллек-

тив. Заслуживает подра-жания 

опыт тех. стенгазет, которые пред-

варительно организуют обмен 
мнениями коммунистов по наибо- 
лее важным вопросам, выносимым 

на обсуждение партийного собра-
ния. Такой обмен мнениями даст 

возможность парторганизациям 

более тщательно изучить состоя-

ние дела и принять конкретные 
решения. 

Под особым контролем стенной 
печати должны находиться реше-

ния партийных собраний. Развер-

нуть на своих страницах борьбу 

за выполнение этих решений, су-

рово обличать тех, кто мешает их 

осуществлению, подсказать пути 

быстрейшего претворения в 

Последователь Валентины Гагановой 

Луганская область. Начальник 
участиса Кадневскай шахты имени 

Сталина Николай Якушев - один 

из последователей бригадира 

Вышневолоцкаго хлопчатобумаж-
ного комбината В ал-енгиньт Гага-

навой. Ом перешел' с •передового 

участка на участок № 4, -которрый 
длительное время отставал -.и за-

должал с начала мода 2 тысячи 
тонн угля. С приходом тов. Яку-

шева участок стал работать зна-

цительно лучше. В июне он пере-

выпалн•ил план. В июле горняки 

участка добыли более 200 
тонн сверхпланового угля. 

На снимке: Николай Якушев 
(:второй слева) перед спускам в 

шахту беседует с за•бойщм,ками 
своего участка. 

Фотохроника ТАСС 

У ЛЕНИНГРАДСКИХ УЧЕНЫХ 
Помощь овощеводам 

Научные сотрудники - группы 
овощных культур лабораторий 
Всесоюзного института растение-

водства оказывают помощь спе-

циалгтзираванным совхозам. В сов-

хозе '«Красный Октябрь» Всево-
ложского района было применено 

выраДивание в теплицах цветной 
капусты с предварительной -кон= 

сервацией рассады.-Это позволило 

пнцгучитьболее роаннюю продук-

цию. -Ученые взяли шефство над 

совхозом «Победа»` Ломоносовско- 
го района. Доктор сёлы кохозяйст-
венных наук - В. Т. Красочкин, 
кандидат сельскоховяйственных 
наук Г. В. Боос и другие помогли 

составить план размещения овощ-

ных культур на поляк совхоза, 

наметить основные агротехниче-

екие мероприятия. 

Сейчас ученые каждую неделю-

бывают в совхозе, осматривают 

состояние посевов, дают овощево-

дам советы по агротехнике. 

Портативная электронная 
машина 

управляет станком 

Новую систему кибернетическо 
го-управления фрезерным станком 

по заданной программе разработа-
ли научные сотрудники института 

электромеханики. Академии наук 

СССР под руководством доктора 

технических наук А. А. Воронова 
и кандидата технических наук 

Г. Н. Соколова. Испытания пока-

зали высокую точность обработки 
деталей - до 0,02 миллиметра 

при чистоте поверхности 6-7 
класса. 

Программное управление приме- 

нено к серийно выпускаемому за- 

водам имени Свердлова копиро-
валыно-фрезерному станку марки 

«64 41 Б». Для управления им в 

институте создана электронная 

цифровая вычислительная маши-

на на полупроводниках, так на-

зываемый дифференциальный ана-

лизатор. 

Эта специализированная маши-
на вычисляет координаты движе-

ния фрезы с точностью до 20 мик-

ронов. По сравнению с уийвер-
сальными электронными вычис-
лительными машинами дифферен-

циальный анализатор, созданный 
в институте, гораздо компактнее 

-- его можно поместить в чемо-

дане. Кроме того, он проще во 

устройству, дешевле и выполняет 
необходимые для управления 
станком вычисления координат 
каясдой -точки значительно , быст-
рее - за тысячные доли секунды. 

(ЛенТАСС) 

жизнь замечаний коммунистов - 

долг газеты. 

Стенгазетам -чаще надо высту-

пать с материалами о партийных 
поручениях, о том, как эти пору-
чения повышают активность ком-

мунистов, способствуют 'оживле-

нию внутрипартийной работы. 
Там, где есть партийные груп-

пы, нужно регулярно освещать их 
деятельность. 

Важное место в работе партий-
ных организаций занимают воспи- 
тайне молодых коммунистов, кан-

дйдатов партии, руководство раз-

личными общественными органи-

зациями и другие вопросы. Они 
также: должны найти отражение 
в стенгазете. 

- Сейчас, в свете решений XXI 
съезда КПСС, _ необычайно воз-

росло. значение 'идеологической 
работы. Важнейшую часть этой 
работы составляет пропаганда 
марксизма-ленинизма. Без изуче-

ния марксистско-ленинской.- науки 

нельзя стать образованным чело-

веком, активным строителем но-

вого общества. Стенные газеты 

должны систематически _ показы-

вать работу кружков, политшкол,. 
различных семинаров, обобщать 
опыт, политического самообразова-
ния, вовремя подмечать недостат-

ки в этом деле. Особое внимание 

необходимо обратить на идейный 
уровень• пропаганды марксизма-
ленинизма. Важно, .чтобы ею бы-
ли охвачены не только все ком-

мунисты, но и самые разнообраз-
ные слои трудящихся. 

Больщего внимания от стенга-

зет требуют и вопросы, связан-

ные с деятельностью агитколлек-
тивов, агитаторов, партийным ру-

ководством массово-политической 
работой; и другие: 

С материалами на партийные 
темы газете рекомендуется •` вtг-
стfпать в каждом номере. Они 
могут публиковаться в виде заме-
ток, корреспонденций, статей, а 

иногда и целых подборок. Пра- ,г 

вильно'будет,- если редколлегия 

•введет -в -газете _постоянную -руб-
рику «Партийная жизнь». 

В. ТИШУНИН. 
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ДОХОД П0 ИСТОРИЧЕСКИМ МЕСТАМ.,, 
Интересна, увлекательна жизнь в городском 

пионерском лагере. Пионеры и школьники весело 

отдыхают, купаются, загорают, набираются све-

жих сил к новому учебному году. На днях боль-

шая группа пионеров совершила туристский по-

ход по маршруту город Сланцы - река Нарова-

Чудское озеро - город Гдов. 

Ниже помещается подборка писем участников 

похода, в которых они делятся своими впечатле-

ниями. 

ПОЛЕЗНОЕ МЕРОПРИЯТИЕ 
Не только дети, но и взрослые 

увлекаются туризмом. Это инте-

ресный вид спорта. Он,прежде 
всего, закаляет людей физически; 

воспитывает любовь к родному 

краю, к нашей чудесной природе. 
На днях пионеры Сланцевского 
городского лагеря совершили ин-

тересиг1iй туристский поход по ис-

торическии местам родного края. 

Это увлекательное путешествие  

продолжалось четыре дня. Снача-
ла участники похода доехали на 

машине до Чудского озера. Таи 
они с интересом осмотрели место 

исторической битвы, где русские 

войска под руководством Алек-
сандра Невского наголову разгро-
мили ненецких псов-рыцарей. 

Затеи участники похода совер-

шили З0-километровый переход 

по берегу Чудского озера до горо-

да Гдова. Они неоднократно- купа-

лйсь, катались на лодке по оперу, 

устраивали ночевки на берегу у 

костра. 

Много нового и интересного уз-

нали дети из истории старинного 

русского города Гдова. Побывали 
они у крепостной стены, которая 

существует многие столетия.: С 
увлечением слушали рассказ экс-

курсовода о том, для чего нужна 
была крепость русскому народу, 

какие враакеские осады выдержи-

вала она, какие чудеса храбрости 
проявляли русские воины, защи-

щая родную землю от врагов. 

Дети побывали также и на ме-

теорологической станции города 

Гдова, где ознакомились с различ-

ными приборами, регистрирующи-

ми температуру воздуха, направ-

ление ветра, количество выпадаю-

щих осадков. - 

Во время похода дети окрепли, 

загорели и хорошо отдохнули. 

Хорошими туристами оказались 

Владимир Терешков, Анатолий 
Григорьев, Анатолий Пунин, Та-
ня Дерина, Хора Титов, а самыми 

опытными костровиками - Слава 
Сергеев, Юра Краснянский и мно-

гие другие ребята. 
Туристский поход по историче-

ским местам всем понравился и 

принес большую пользу для ето 

участников. 

НЕ ТРУДНОСТЕЙ 
Пионеры городского лагеря 

тщательно готовились к турист-

скому походу. Первый привал с  

ночевкой мы сделали за деревней 
Скамья. Спали в трех палатках. 

Но ночевка не обошлась без про-

исшествий. В одной из палаток 

мальчикам не хватило места, но 

они не растерялись, построили се-

бе шалаш. 

На этом привале мы выбрали 
костровиков, разведчиков, «часо-

вых», санитарку, поваров. Ужин, 
приготовленный поварми, всем 

понравился. Когда все легли 

спать, г<часовые» встали на свои 

посты. Они сменялись через каж-

дые полтора часа. Бдительно нес-

ли они службу; ночь прошла спо-

койно. 

Утрой все поднялись бодрыми, 
умылись, позавтракали и отпра-

вились дальше в- путь. Шли мы по 

берегу Чудского озера. Второй 
привал сделали в лесу около де-

ревни Лопатицы. Развернули па-

латки, разожгли костер. - Повара 
начали готовить обед. Остальные 
ребята стали заиииаты я своими 

делами. После обеда мы отдохнули 
и пошли купаться . на -Чудское 
озеро. 

-Замечательно прошла следую-

щая ночь. «Часовые» опять .бди-

И. ПОЛЯКОВА, 
воспитатель. 

тельно несли вахту и всю ночь 

поддерживали огонь в костре. 

После обеда пошли в Гдов. Раз-
ведчиков выслали на пойскй мес-

та для ночевки, а когда оно было 
найдено,. то все отправились туда. 

Не успели мы установить палат-

ки, как пошел дождь. Но никто из-

нас не испугался, а, наоборот, 
все ему были очень рады после 

длительной жары. 

- И- вот мы в Гдове. Этот древний 
русский город нам дал иного ин-

тересных знаний по истории лю-

бимой Родины: Ц 

Таня ДЕРИНА, Валя АРСЕЕВА, 
участники похода. 

НАМ ПОНРАВИЛОСЬ ЧУДСКОЕ ОЗЕРО 
Много раз мы мечтали посмот-

реть Чудское озеро, о котором с 

интересом рассказывали взрос-

лые. С этой мыслью мы и отпра-

вились в поход. 
Нам никогда не забыть первые 

• минуты, когда увидели голубую 

водную даль. Большое удо-

•вольствие доставило купание в 

летний знойный день. А сколько 
красивых ракушек насобирали мы 

на берегу! Ребята узнали много 

нового и о рыбных промыслах.' 

Выставка достижений 

Ведь это тоже очень интересно 

для юных рыбаков.. 
Надо чаще проводить такие ин-

тересные туристские походы по 

родному краю. 

Валерий СИДОРОВ, Вячеслав 
СЕРГЕЕВ; участники похода. 

народного хозяйства СССР 
В центiральнам зале и на откры-

тых влащадках павильона «Ма-
шиностроениею организована вы-

спааюа сравнительного показа но-

вых и устаревших конструкций 
машм:н, приборов, 'инструментов и 

технолагйческих процессов. 

В павильоне демонстрнр;уется 

нрецизион:ный ноор.дннатно - рас-

точный станок портального типа 

модель ЛР-87.Станок предназна-

чен для обработки отверстий в 

крулнагабаiритных кондукторах, 

приспособлениях и других дета 
лях. На станке праиз•водится 

сверление, растачивание, зенкова-

ние, развертывание обтачиваемых 
торцов, а также точное фрезеро-
ванне плоскостей. На нем можно 

производить разметжу точных 

шаблонов, проверну линейных х 

межосевых расстояний при высо-

кой точности. Изготовлен станок 

на заводе имени Свердлова в 

Ленинграде. 
•В 1958 году на Всемцрной вы-

ставке в Брюсселе за орнгиналь-

ность конструкции станок отмечен 

высшей премией «Гран при. 

Фотохроника ТАСС 

0 хорошем примере женщин 

и пьяном разгуле Ивана Сергеевича Голосова 
В прошлое воскресенье дружно 

трудилась на парняках овощевод-
ческое звено 0. В. Абраиовойиз 
бригады № 2 колхоза «Путь к 

коммунизму». Здесь производили 
уборку огурцов пожилые женщи-

ны Л. С. Агафонова, А. Г. Лгетс, 
Г. И. Каинева, А. С. Крутик, Р. Ф. 
Туиалевич, 80-летняя Ксения 

еоктистотна Перова. Кто-то было 
намекнул о религиозном праздни-
ке Ильине дне, который кое-где 

.отмечался в этот день старыми 

людьми. 

- Не время праздновать в 

эту горячую пору, -•- заговорили 

женщины. - У нас есть свои, 

советские праздники. Вот уберем 
урожай, тогда будет и праздник. 

Но не так рассудил Иван Сер-
геемич Голосов - колхозник 

бригады № 1. В этот день он не 

вышел, на колхозную работу, а с 

раннего утра, пьяный, бродил по 

деревне Загривье, горланил какие-

то дикие «песни». Как из «:рога-

изобялия», неслись из его- ' уст 

нецензурные слава. 

Очень странным кажется пове-

дение Ивана Сергеевича в горячую 

пору уборки урожая и заготовки 

кормов. Г. ГРИШИН. 

Обижены не только свиньи... 

Нередко при виде пьяного че-

ловека,, своим непристойным ви-

дом омрачающего улицу нашего 

города или села, люди говорят: 

«Напился, как свинья». Этим 
наш народ подчеркивает, что лю-

ди, склонные н излишнему упо-
треблению-спиртного, теряют свое 

человеческое достоинство. Они 
совершают поступки, недостойные 
звания нашего советского челове-

ка - строителя коммунистиче-

ского общества. • 

Это полностью относится к ра-

ботникам совхоза «Родина» "А. Бо-
кову, Е. Бардышеву, В. Ильину, 
Ф. Степанову и И. Котову. Лица 

эти, узнав, что в свинарник до-

ставлено 10 бочек пивных отхо-

дов на кори свиньям, начали хо-

дить в свинарник и пить эти от-

ходы, вскрыв все 10 бочек. Мно-
гие из них, напившись до свин-

ского состояния, валялись потом 

на улице деревни Выскатка. Все-
го ими было выпито и разлито в 

пьяном виде около 500 килограм-

мов свиного корка. 

Люди эти, видимо, думают, что 

они обидели только свиней. Нет, 
своимповедением они еще и кла-

дут грязное пятно на коллектив 

совхоза «Родина». 
П. НРИВОРОТОВ. 

Нельзя губить 
Известно, что каждому пред-

приятию дается план по сдаче 

определенного количества метал-

лолома. Если тот или иной цех, 

шахта, предприятие не сдадут 
положенного количества металло-

лома, то это отражается на вы-

полнении ими производственного 

плана. Чтобы избежать этих по- 
следствий, руководители некото-

рых цредприятий. вынуждены 

прибегать к различным ухищре-

ниям. Это приводит к тому, что 

каждый цех, например на газо-

сланцевом заводе, тащит металло-

лом друг_ у друга. Вывозятся и 

режутся на куски нужные мате-

риалы - рельсы, трубы, швеле-

ра, сельхоаинвентарь, вагонетки, 

скаты, -детали, которые еще ни 

разу не были в употреблении. Я 
шофер, и мне часто приходится 

возить, металлолом на пункт сда-

чи, поэтому мне хорошо знакома 

эта картина. Приходилось разго-

варивать е некоторыми сдатчика-

ми. 

- Начальство дало задание, 

народное добро! 
надо выполнять план, - отвеча-

ют одни. 

- Старое сдадим, новое полу-

чим, дирекции план надо выпол-

нять, - отвечают другие. 

Если здраво вникнуть в этот 

план, то получается довольно 

странная картина. Вот я, напри- 

мер, обслуживаю печной, цех за-

вода. Этот цен должен каждый 
месяц сдавать на- склад 20 тонн 

металлолома. А ‚ откуда его 

взять? Ведь отходы цеха - это 

продукты переработки сланца: 

зола, смола, фенол. Вот и прихо-

дится сдавать на склад детали, 

вещи, еще вполне годные к упо-

треблению, резать их на куски. А 
ведь это же народное добро, стоя-

щее больших денег! Мне просто 

жаль смотреть на хорошие вещи, 

которые сдаются в утиль и ре-

жутся там на куски. Я считаю, 

что необходимо срочно пересмот-

реть этот вопрос и решить его по-

иному. Нельзя губить народное 

добро! С. ПАТРИНО, 

шофер автобазы З 14 

Ленсовнархоза. 

НАМ отвечают 
Читатель газеты «Знамя трудаю 

В. Казначеев прислал в .редакцию 
письмо, в' мотором рассказывал о 

грубом отношении к клиентам ма-

стеров парикмахерской, что рас-

положена в одном из домов на 

площади .Ленина. После опубли-
кования в газете письмо было на-

пiравлено .для принятия мер пред-

сещателао быплромкоолартелп тов. 

Романову. Вот что он сообщил. в 

ответе: «Заметна обсуждалась на 

общем соСранни членов артели. 

Бригадиру т. Петровой указано 

на грубость с клиентами. Для 
улучшения работы парикмахер. 

ской туда направлены более ква-

лифкцированные мастера. Брига-
диру дано указание, чтобы детей 

дошкольного возраста и инвали-

дов обслуживали вне очереди. 

9F 
Вместо цветов - картофель. 

Под таким заголовкам а газете 

«Знамя труда» была опубликова-
на заметка. Автор рассказывал о 

том, что в :ведении ЖКО имеется 
питомник, но не используется то 

назначению. На его плодородной 
земле выращивают картофель н 

овощи отдельные преддр.ииямчивые 

работники ЖКО. 
;Как сообщил редакции началь-

ник ЖКО т.' Суслов, фвкгы, изло-

женные в заметке, подтвердились. 

Дано ,указание в дальнейшем за-

претить на территории питомника 

посадку овощей .н картофеля. 
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11 Футбол Чемпионат футболистов  ЗА РУБЕЖОМ 
Начался заключительный этап 

розыгрыша первевства области по 

футболу. В первой группе участ-

вуют 14 сильнейших команД. Ос-
тальные • 60 команд - победи-
тельниц районных и городских 

турихров ведут . борьбу во второй 
группе в шести зонах. Коллекти-
вы, занявшие в зонах первые ме-

ста, будут участвовать в финаль-
ной пульке. Здесь выявятся два 

лучших. коллектива, которые по-

лучат право в следующем году иг-

рать в первой группе. 

Кто же нынче оспаривает зва-

ние чемпиона области по футболу? 
Это команды «Водник» (Петрокре-
по•сть), «Локомотив» (Гатчина), 
«Парус» (Выборг), комбината 
«Сланцы», Морского завода (Крон-
штадт), «Звезда» (Тихвин), «Бал-

тика» (Ломоносов), Волховского 
алюминиевого завода имени С. М. 
Кирова, Тихвинского глиноземного 

завода, «Локомотив» (Волхов), 

области 
Дом офицеров (Выборг}, «Труд» 

(Выборг) и «Кировец» (Сланцы). 
Челапионат проводится по кру-

говой .системе. Соперники сыграли 

уже по 2-4 матча. Только три 

'команды пока не имеют пораже-

ний. Лидируют армейцы Выборга. 
Пг,ле четырех матчей они набра-
ли 7 очков. Армейские футболи-
сты победили команды « Локо--
мотив»_ (Гатчина) - 6:0, «Па- 
рус» (Выборг) - 6:2, «Кировец» 
(Сланцы) - 2:0 и свели встречу 

вничью (2:2) с командой комбина-
та «Сланцы ». 

Спортсмены Волховского алю-

миниевого завода провели тр'к 

встречи, ••набрав 5 очков. Они за-

нимают второе место. На третьем 

- команда Тихвинского глино-

земного завода - 4 очка. 

Челпгионат продолжается. 
(ЛенТАСС) 

НАДЕЖДЫ НЕ ОНРАВДАНЫ 
В прошлое воскресенье настрое- 1 

кие сланцевских болельщиков бы- 
ло омрачено двумя непредвиден-
ными событиями. Чем обусловлена 
первая неприятность? Известно, 
что эстрадный концерт артистов 

Армении на стадионе «Шахтер» 
должен был ,начаться в два часа 

дня, о чем повествовала реклама, 

расклееНная во многих местах го-

рода. Но гости из Армении по на- 

кзвестным-для зрителя причинам 

перенесли время концерта на 19 
часов. Этим было испорчено наст-

роение любителей футбола, так 

асак почти никто из них не желал 

приобретать билет стоимостью 
6-8 рублей, чтобы пройти иа 

стадион (билет был единым ха 

встречу по футболу и на концерт). 
. Теперь о самой основной непри-

ятности. В 17 часов по свистку 

судьи первой категории вышли на 

футбольное поле для встречи иа 

первенство области футбболисгы 
команд «Кировец» и Волховского 
алюминиевого завода. Встреча 
предвещала быть интересной, гак 

как волховчане - известные фут-
болисты в нашей области: Коман-
да «Кировец» тоже за последите 
время зцачительно укрепила свой 
коллектив и показала слаженную 

игру в предыдущей встрече с 

сильной командой г. Выборга. 
Игра сложилась так, что на 

протяжении 30 минут футболиста-
ми той и другой команд не было 
сделано ни одного удара по воро-

там. Хозяева поля «изучали» сво-

его противника, а гости свои атз-
ки не доводили до завершающего 
удара. Волховчане лишь на 40-й 
минуте первого тайма сумели ог-

крыть .счет. - 
Многие склонны были думать, 

что во втором тайме хозяева пяля 

свое возьмут. Но эти надежды 
оказались неоправданными: ки-

ровцы во втором тайме играли 

вяло. На 26-й минуте второй пэ- 

ловины игры волховчане доводят 

счет до 2:0, продолжают решитель-

но атаковать ворота хозяев поля. 

Преимущество в игре было на сто-

роне гостей. Хозяева поля начали 

грубить. Перед концом матча 

центральный защитник Александ-_ 
ров был удален с поля. Игратак и 

закончилась со счетом 2:0 в поль-

зу волхавчаи. 
* м 

Неприятную весть привезли в 

наш город и футболисты команды 

шахты 1. Проводя игру на пер-

венство области в городе :Пушки-' 
не с командой «Метеор», горняки 

проиграли встречу со счетом 6:0. 
Футболисты строительного тре-

ста \ 31 1 августа проводили 

игру в городе Пушкине с одной из 

команд. II группы. Хозяева поля 

Нанести поражение футболистам 
- строителям со счетом 7:1. 
Команда шахты 3 на стадионе 

«Нефтяник» в прошлое воскре-

сенье проиграла встречу на пер-

венство области команде г. Гатчи-
НЫ .. 

Сталинградская- область. .Для 
обслуживания хлеборобов, заня-

тых на уборке урожая, Нижне-
Чирский, районный Дои культуры 

создал агитбригаду. В программе 

концертов, устраиваемых брига-
дой,-песни и плясюи, чтение, са-

тнрические ,Куплеты. .-

н. ИВАНОВ. 

„Русским удалось 
КОПЕНГАГЕН. (ТАСС): Газета 

«Берлиигсне афтенавис» опубли-
ковала заявление члена Датской 
академии наук известного физика 

профессора К. Меллера, недавно 

возвратившееся из Советского 
Союза, где он принимал участие в 

работе международной конферен-
ции по физике высоких энергий. 

Профессор К. Меллер заявил 

корреспонденту газеты, что «у 
русских имеется самая большая в 

мире установка высоких энергий, 

опередить других" 
необходимая для работы в области 
экспериментальной атомной физи-

ки». «Ю радостью мы констатиру-

ем; - сказал далее ученый; -
что во всех научных работах в 

этой области не было никаких сек-

ретов между Востоком и Западом. 
В области физики вы соних зггер-

гий Советский Союз, США и стра-

ны Европы находятся в. одном 

строю, однако следует ответить, 

что русским удалась опередить 
других». 

ПРИЗЫВ ФРАНЦУЗСКИХ УЧЕНЫХ 
ПАРИЖ. (ТАСС). Как сообщает 

газета «Юманите», 27 известных 

французских ученых обратились 
к правительству республики и к 

общественности с призывом, в ко-

тором высказьи3аются против про-

изводства Францией атомнйго ору-

жия. 
Подчеркивая пагубные послед-

ствия взрывов атомного оружия 

д гя жизни и нынешнего и буду-
щих поколений, французские уче-

ные заявлян1т, что «истинное ве-

личие Франции состоит в ее науч-

ном, техническом и. культурной 

влияние, а не в производстве ору-

жия массового истребления». • 

Ученые требуют, чтобы фран-
цузсисое правительство не пред-

принимало ничего, что способство-
вало бы провалу- живненно важ 

ных переговоров по вопросу о 

прекращении гонки ядерных воо-
ружений. 

ТРАГЕДИЯ ПРЕСТАРЕЛЫХ 
ВАШИНГТОН. (ТАСС): Но офи- вать высокие счета за медицин-

циальным данным, в США сейчас I ское обслуживание, на которое ча-

насчитывается свыше 15 миллио-

ныв мужчин н ясенщин старше 65 
П иве но лет. р р млн. из них жи-

вут на скудный доход. В офици-

альном вестнике конгресса «Кон-
грешнл рекорд» от 30 июля опуб-
ликовано заявление бывшего со-

ветника президента Эйзенхауэра 
по вопросам социального обеспече-
ния Чарльза Шоттлэнда, который 
указывает, что, по даниыи 1957 
года, три пятых общего числа пре-

старелых имели годовой доход все-

го 900-1.000 долларов, свыше 

половины которого уходит на оп-

лату более чем скромного жнлп-
ща. Эти люди больше других нуж-

даются в лечении и медицинском 

обслуживании. • Здесь-то и возни-

кает другая проблема, которую 

Шоттлэйд считает одной из самых 

с ерьезных. Престарелые люди в 

США, по свидетельству Шоттлэн-
да, «просто не в ёостоянви оплачи-

Для юных 
сланцевчан 

Крепкая дружба завязалась 

между коллективами- Дома куль-

туры комбината «Сланць1% и Ле-
нинградского театра кукол. Юные 
еланцевчане с удов:олыствиеги по- 

смотрели постановки «Аленький 
цветочек» и «Прекрасная Гала-
тея», с которыми выступали в Дг 
ме культуры этик летом ленин-

градские артисты. 

Нынче при Доме культуры ре-

шено создать свой кукольный 
театр. В организации его оказыва-

ют помощь шефы из Ленинград-
ского театра кукол. Сейчас про 

Доме культуры создан детский 
коллектив кукольного театра. В 
нем овладевают основами теат-

рального искусства около 50 
мальчиков и девочек. Администра-
ция Дома культуры закупила для 

;первой постановки «Иван - кре-

выступлкние участ- .стьянский сын» набор кукол и 

нихов Художественной са:модея- необходимые декорации. 

тельности районного Дама куль- 

туры на полевом .стане колхоза Дервое выступление юных ар-

имени Суворова. Молдавский та-11 
нец «Юла» и iiт П. Ерков и тистов Сланцевсисото театра кукол 
Л. Л изурчик. намечается осенью этого года. 

Фотохроника ТАСС  

На снимке: 

неограниченном. 

доставки. 

Обращаться 
райтол. 

сто требуется 20-30 долларов в 

день», 

Хороший медицинский уход 

далее если бы он существовал - - 
'недоступен для престарелых, прч-
знает журнал «Лайф» в послед-

нем номере. Дороговизна лечения 

приводит зачастую к тому, что 

стариков и старух направляют в 

дома для уиалншенвщх - един-

ственное доступное для них лечеб-
ное учреждение, где они и дожв-

вают свои дни. Вот что пишет по 

этому поводу в журнале «Лайф» 
врач-психиатр медицинского ф а 

культета «Нью-Йоркского универ-

ситета Мартин Сайлондс в 

статье; озаглавленной « Трагиче- 
ское наказание стариков: « Слиш-
ком часто в Америке для преста-

релых людей оказывается лишь 

одно . место: сумасшедший дом. , 

Больно слушать, как старая жен 

щина спрашивает: «Куда вы меня 

посылаете? Я же не сумасшед-

шая!» И в ответ на это я вынуж-

ден сказать: « А куда еще я могу 

вас - послать?». - 

В КЛУБАХ НА 
Дом культуры. комбината 

Сланцы. Сегодня - концерт 

Карачаево - Черкесского государ-
ственного ансамбля песни. и пляс-

юн, завтра - кинофильм Ночной 
рейс». Клуб «Шахтере. Сегодня- 
выходной день, завтра - хрони-

кальные фильмы:. •счРадиот•ехни-
а<аА«Средства Судовождения» и 

Италии. Тысячи итальянцев, не 

имеющих крова, 

рах. 

На снимке: хозяйка в своем 
«,жилище». 

живут в пеще-

Г ратс1ая 

помощь 

Как уже сообщалось в печати, 

недавно в Индии произошло силь-

ное наводнение, причинившее ог-

ромный ущерб населению штата 

Джамму и Кашмир. 

28 июля председатель Совет-
ского Красного Креста профессор 

Г. А. Митирев направил премьер-
министру Республики Индии 
Джавахарлалу Неру телеграмму, в 
которой говорится, что миллионы 

членов Общества Красного Креста 
и Красного Полумесяца- СССР вы-

ражают свое искреннее сочувст-
вие жертвам наводнения. В теле-

грамме-сообщалось, что президи-

ум исполнительного комитета 
Союза обществ вынес решет- ие пе-

редать в распоряжение премьер-

министра Республики Индии 80 
тысяч индийских рупий для ока-

зания помощи населению штата 

Джамму и Кашмир: - 

1 августа от г-на Д. Неру полу-
чено ответное послание. В нем го-

ворится: « Я благодарен вам и 

Обществам Красного Креста и 

Красного Полумесяца Советского 
Союза за ваш дар 80 тысяч ру-

пийн для оказания помощи жерт-

вам наводнения в Джамму и Каш-
мир». 

ШЕГО ГОРОДА 
др., вечер танцев. Клуб горняков. 

Сегоiдюя - кинофильм «В солдат-

ском ,мунди,ре», зааэтра - концерт 

Карачаево - Черкесского гасудар- 

ствен:ного ансамбля песни и пляс-

ки. Клуб шахты Л& 1: Сегодня - 
кинофильм аИюправленному в•е-

рить», завтра - кинофильм «В 
солдатском мундирее. 

Редактур И. АШМАНЕЦ 

СЛАНЦЕВСКОЕ РАИн0 ПРОИЗВОДИТ НАБОР 
в школу - магазин Киигиседипского райпотребсоюза 

из числа молодеаки, окончившей 10 классов. 

Школа готовит кп3алифицированных продавцов третьего 
,разряда. Срок обучения б месяцев, стипендия в месяц 200 руб. 

Обращаться по адресу: город Сланцы, 'улица Шоссейная, 
дом № 1, райпо. 

Администрация. 

Райтоп продает дровяные отходы от цеха ширпотреба в 

количестве по цене 10 рублей за кубометр без 

по адресу: деревня Большие Поля, дом № 95 -

Администрация 

СЛАНЦЕВСКОМУ РАВНО срочно требуются на работу 
ароцавцы в сельские магазины. 

Обращаться по адресу: город Сланцы, улица Шоссейная, "дам 
№1. 

АДМИ Н ИЮТРАцИЯ. 

АДРЕС РЕДАКЦИИ: г. Сланцы, 

Сланцевская типографвя 
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